

PRESENCIAN DESFILE. Washington, enero 20. Amy Carter bosteza sentada en la falda de su padre, el Presidente Jimmy Carter, mientras contemplaban hoy el desfile inaugural desde el estrado situado cerca de la Casa Blanca. Rosalynn Carter, izquierda, saluda al igual que el vice-

# **Grandes Pérdidas Causa** Ola de Frío en los EE.UU. NUEVA YORK, enero 20 (UPI). ligeras nevadas cruzó el Medio quiadores, frazadas, sábanas de

La persistente y brutal ola de frio que azota a la mitad oriental de los Estados Unidos, destruyó hoy una gran porción de las plantaciones de cítricos y legumbres de Florida, y amenazaba con causar grandes daños a la pesca comercial de ese

El desastre agricola amenazaba seguridad en hacer subir agudamente los precios de pro-ductos cí ricos en los super-mercados del país. Una importante cadena de supermercados de Chicago suspendió las ventas de promoción de naranjas y juegos de naranja, en anticipo a lo que llamó el "inevitable" aumento de precios.

Mientras tanto, un imperceptible clima más tibio acompañado de

Oeste, los Grandes Lagos, el valle de Ohio y los Apalaches meri-dionales. La crisis disminuyó en algunos Estados, pero la escasez de combustible y energía persistió en millares de comunidades que quedaron aisladas por el invierno. El Servicio Nacional Meteorológico ha denominado a

éste "el invierno del siglo" Un frío de menos de siete grados centígrados bajo cero puso una nota helada en el desfile del nuevo mandatario James Carter a lo largo de la Avenida Pensilvania hasta la Casa Blanca. La multitud

que le aclamó al presenciar la ceremonia de la inauguración, y a lo largo del desfile, dio una nota de color abrigada con sobretodos de pieles, parkas, máscaras de es-

### Comerciante de E.U. no Cree en Complot Productores Café

SAO PAULO (Brasil), enero 20 disminución de abastecimientos" (UPI) - Un comerciante nor-teamericano de café dijo hoy que no creia que los altos precios del producto fueran el resultado de un complot de los plantadores brasile-

El Vicepresidente Ejecutivo de la tirma American Seaway Food, de Cleveland, Barnett Garson, declaró a United Press Interdeclaró a United Press Inter-national: "No veo complot alguno.

Garson es miembro de un grupo de 29 ejecutivos de grandes tiendas de alimentos y representantes de

grupos de consumidores que realiza un viaje de conocimiento por las regiones cafetaleras brasileñas, invitado por Hills Brothers Coffee Co., una subsidiaria de Copersucar, el conglomerado azucarero de este país.

Actualmente hay existencias

—Favor pase a la Pág.

# Terroristas Asesinan a más Policías en México MEXICO, D.F., enero 20 (AP). articulos escolares, dijo el vocero

Guerrilleros urbanos mataron a dos policías en esta capital, con lo que ascendió a cinco el número de agentes muertos por terroristas esta semana, dijo hoy un vocero de la División Investigaciones del Departamento de Policía.

Tres hombres y dos mujeres identificados al través de las fotografias de sus prontuarios como miembros de la Liga Comunista 23 de Septiembre mataron a balazos a dos policías el miercoles pasado durante un asalto a las oficinas de una gran cadena de tiendas de policial en una entrevista tele-fónica.

El domingo pasado. 14 guerrilleros de la Liga "23 de Septiembre" mataron a des policías en el asalto a un almacén gubernamental a dos cuadras del Ministerio de Relaciones Exteriores, en el centro de la ciudad de México.
Algunos oficiales policiales en el centro de la

conjeturaron que la organización guerrillera, cuyo objetivo es el

-Favor pase a la Pag. 42.

material plástico y hasta bolsas de dormir.

cancha de fútbol... o en junio, cuando hace calor?", protestó uno

de los espectadores, protesto uno de los espectadores. El granizo dejó blancos a los parabrisas de los autos, tornó peligrosamente resbaladizas las calles de Miami, que siguió a una nevada caída ayer con un récord de use grado espitirado bajorese. de un grado centigrado bajo cero. En West Palm Beach, el ter-mómetro descendió a tres grados centigrados bajo cero, un record de todos los tiempos para la región, y otro tanto ocurrió en Orlando, con 6.7 bajo cero.

El Comisionado de Cítricos de Florida, William Edwards, calcula -Favor pase a la Pág. 70.

#### Asesinan a Toda una Familia en Alemania

BRUNSWICK (Alemania), enero (UPI). Un grupo extremista, posiblemente terroristas de izquierda, estranguló a los cinco miembros de una familia y escapó con un botín de 69.000 dólares, informó hoy la policía. Wolfgang Kraemer, banquero de

46 años, su esposa Brigitte, de 40, y sus res hijos de 16, 11 y 6 años, lueron encontrados hoy es-

-Favor pase a la Pág. 44.

#### Porque lo Reprendió Asesinó a su Madre

TEGUCIGALPA, enero 20 ACAN-EFE). El policía (ACAN-EFE). El policía hondureno Miguel Angel Flores Juárez asesino a su madre Hortensia de un balazo en el corazón, porque ésta le critico una conducta es-candalosa, que no se avenía con su actuación como autori-

Testigos del hecho, ocurrido el lunes anterior en el Puerto de Tela, zona norte de Honduras, señalaron que el policia vociferaba soezmente contra un mercader que estaha cerca Favor pase a la Pág. 70.

## Pdte. Carter Camina de la Mano de su Esposa Hacia la Casa Blanca

WASHINGTON, enero 20 (UPI). El Presidente James E. Carter, en un inesperado gesto apartándose de la pompa tradicional, caminó hoy de la mano con su esposa Rosalynn hacia la Casa Blanca por Avenida Pensilvania, en medio de entusiasstas multitudes, para presenciar el desfile con que culminó la ceremonia de asunción

El sorprendente gesto de Carter se produjo alrededor de una hora y media después que prestara juramento en el Capitolio y pidiera solemnemente a la nación una nue-

va dedicación al sueño nor-teamericano de justicia e igualdad. Entonces, el popular "Jimmy" demostro que es lo que quiere decir en una larga, lenta caminata de dos kilómetros hasta la Casa Blanca, que enloqueció de ex-citación a los millares y millares de personas que habían esperado pacientemente a los lados de la

seis horas en medio del intenso frio, para ver pasar al nuevo Presidente

populista que Carter deseaba. En ese momento, tuvo a la ciudad en

la palma de su mano.

La excitación de la muchedumbre ensombreció la solem-nidad de la ceremonia del juramento, que fue seguida de un desfile en que participaron 15.000
personas, 400 caballos y carrozas
de cada Estado y territorio de la
nación ante un público estimado en unas 315.000 personas.

El desfile precedió a los seis bailes inaugurales programados para lamoche, que contarían con la para lamoche, que contanan con la asistencia tanto de la pareja presi-dencial como del Vicepresidente Walter Mondale, su esposa y miembros del Gabinete.

Envueltos en sus sobretodos -Favor pase a la Pág. 68.

# Creciente Demanda de Petróleo Enfrentará EE.UU.

WASHINGTON, enero 20 (AP). El Presidente Jimmy Carter en-contró hoy en la Casa Blanca un informe pesimista sobre las crecientes demandas petroleras y la posibilidad de más altos precios para el combustible.

La Dirección General de Energía La Dirección General de Energía dijo que el consumo mundial de energía irá creciendo hasta alcanzar en 1985 un nivel igual a la producción global, con lo que se acentuarán las presiones sobre el precio del combustible.

El informe dice que para en-tonces los Estados Unidos un 23 por ciento de las importaciones energéticas de los Estados Unidos, procederán de los países miembros de la Organización de Expor-tadores de Petróleo, y que cual-quier compra adicional tendrá que hacerse dentro del campo de la

El informe dice que el volumen de petróleo árabe permanecerá constante, pues el aumento de la capacidad de producción de México neutralizará la reducción en el abastecimiento de Canadá y Veneratela. Carter, tre, informado Venezuela. Carter fue informado por la Dirección que se está procediendo en diversos campos para encarar la situación:

 La participación en el Acuerdo
Internacional de Energía para
desarrollar procedimientos que
permitan compartir las reservas disponibles en los casos de emergencia

-La participación en con-ferencias con otros grandes

-Favor pase a la Pág. 70.



enero INAUGURAL Washington. inaugural en la Avenida Pennsylvania, de Washington, hoy. después de que Jimmy Carter tomo posesion.